
第１３２８回例会 ２０１３年３月７(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(木村眞澄さん)

ビジター紹介 温 君寧君(米山奨学生)

祝結婚記念日 安部君(３／３)

祝誕生記念日 ≪会員≫酒井君(３／１) 山田君(３／９)

米山君(３／１２)

祝創業記念日 山口君(３／１０)

○ 大変うれしいお知らせがあります。前会員であった鈴

木和夫さんが再入会されます。４／６のお花見例会で

入会式を行います。女性会員の方の候補者が一人いら

っしゃいます。純増５名に向けて皆でがんばりましょ

う。

◎ 王 君寧君へ奨学金授与

現役最後の例会出席になります。振り返ってみますと名

水ＲＣの皆様には大変お世話になりました。色々な体験も

させて頂き、視野が広がりました。福島の視察旅行に行っ

たことです。今後は博士課程に進みます。一年間ありがと

うございました。

[週報受理] 寒川 茅ヶ崎

[受付文書]

○ ＲＩ日本事務局より、｢財団室ＮＥＷＳ｣

○ 第４５回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野

杯)のご案内

日時 ４／９(火) ９：００集合

会場 湘南ローンテニスクラブ

パーティ会場 ＭＯＫＩＣＨＩ

[例会変更] 寒川 秦野

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

＜祝創業記念日コメント＞

○ 山口光弘君 ｢厳しい時代ですが、次の代に引き継ぎた

いと思います｣

○ 諸星常平君 ｢花粉がひどくなりました。あと一カ月大

変です。本日、フォーラム、大屋委員長、宜しくお願

いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢梅、満開、美しい！スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢過ぎ花粉が猛烈に吹き荒れています。目

くしゃ、鼻くしゃ、参りました｣
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○ 卓話 柳川君出席数 32名

出席率 78.05％
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

スマイル報告

会長の時間

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



○ 河野治男君 ｢秦野少年野球卒業大会に出席してきま

した｣

○ 安部信三君 ｢結婚記念をありがとうございます。なお、

所用の為早退します｣

○ 酒井健一君 ｢本日は誕生祝い、ありがとうございます。

本日は無料相談中なので早退します｣

○ 米山君夫君 ｢誕生祝いを頂きまして、ありがとうござ

います。今後、体に気をつけて頑張って行きたいと思

います｣

○ 山口光弘君 ｢創業記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 古谷スミ子さん ｢明るい日差しと共に増強の春がや

ってきました。皆様、お力添えをお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢私の夢？夢計画？スマイルします｣

○ 山田 悟君 ｢スマイルします｣

○ 三留文雄君 ｢本日もスマイルありがとうございます｣

合計46,000円

○ 会員増強・会員維持委員会 古谷スミ子委員長

｢サクジ作戦について｣のお願いを配布致しました。会員

増強に対して全国レベルで広い視野でロータリアンに

ふさわしい友人、知人を紹介して下さい。来週の定例会

時に提出して下さい。

○ ゴルフ同好会 諸星道治君

昨日は第１０１回同好会コンペ(ボーイスカウトチャリ

ティゴルフ大会において)を開催いたしました。本日、例

会終了後、表彰を行います。同好会メンバーはお残り下

さい

◎クラブ研修委員会

議題 ｢アンケート集計結果｣

議長 諸星常平会長

司会 大屋富茂クラブ研修委員長

｢皆様に秦野名水ＲＣに対するアンケートをお願いし、その

集計が出ました｣

① 当クラブの長所と短所

② 当クラブが今後さらに活性化するには

③ ３０周年にむけ、ガバナーの搬出について

④ クラブ棚卸表による過去の活動内容から今後どのよう

な活動を行いたいか

「内容をご覧になり、ご意見を頂きたいと思います」

意見

１、西村隆之君

２、山口光弘君

３、柳川清紀君

４、菊池文男君

５、米山君夫君

６、桐山晃忠君

７、神崎達朗君

以上より意見があり、

議長・諸星常平会長より、

｢時間が少なく、皆さんの意見がお聞きできませんでした。

今後もクラブフォーラムで意見を発表して頂き、今後どの

ような活動をして行くか、クラブ研修委員会でまとめて、

再度話し合いを持ちたいと思います｣

委員会報告

クラブフォーラム


